

Das Tagebuch von mArtin...

02. September 2025 17:30 Uhr

Heute war ich dann schon recht erfreut, als mich beim Journal um fünf auf Öl eine bekannte Stimme begrüßt hat: Thomas Langpaul. Nicht nur, dass er praktisch genauso alt ist, wie ich - ich bin gerade einmal um vier Tage älter - er war in der Schule (BRG7, Kandlgasse) immerhin mein Sitznachbar. Wie überhaupt in dieser Klasse einige in Österreich ziemlich bekannte Persönlichkeiten »gedient« haben. Andy Lee Lang (mit ihm habe ich die erste Liane geraucht) und Wolfgang Peschorn (er hat mir Nachhilfe gegeben) waren da mit von der Partie. Und noch ein paar bekannte Menschen, die mich persönlich nicht so ansprechen. Schade eigentlich, dass vom Genius der genannten Persönlichkeiten so gar nichts auf mich übergesprungen ist...

(C) mArtin 2025